

Cet appel de prière concerne la journée de demain - vendredi.

transcription du dernier message de **Rick Ridings** au sujet de la guerre en Israël:

Jour de guerre 90 – Nouvelles de prière – Rick Ridings –4.1.2024.

Bonjour, c'est Rick Ridings de Jérusalem. Nous sommes le jeudi 4 janvier, et nous aimerions vous encourager à vous joindre à nous dans une prière préventive spéciale d'interception concernant demain, vendredi 5 janvier. Comme beaucoup le savent, il y avait un dirigeant majeur du Hamas. Beaucoup le considéraient comme le numéro deux du Hamas au niveau international et le considéraient comme le chef de l'aile militaire. Son bouclier occulte de protection a été enlevé et il a été éliminé à Beyrouth et à la suite de cela, il y a eu une frappe de précision. Aucun civil n'a été tué. Mais ce terroriste très maléfique qui avait incité à tant de violence, y compris le 7 octobre des massacres et des atrocités, cet homme maléfique a été réprimandé.

Mais en conséquence, il y a eu un appel dans les médias à Jérusalem-Est et à Bethléem, dans des endroits comme Ramallah, Naplouse, tout cela, que demain vendredi, après qu'ils soient allés à la mosquée, qu'il y ait un jour de colère. Ils les appellent à la violence et à se soulever d'une manière qui n'a jamais encore eu lieu, en particulier ici à Jérusalem-Est. Beaucoup ont été tellement surpris que les partisans du Hamas qui vivaient ici, ne se lèvent pas pour commettre ici le genre d'atrocité du 7 octobre.

Mais nous remercions le Seigneur pour vos prières qui, selon nous, font partie de notre protection contre cela. Et j'aimerais donc vous encourager à prier pour que les voix démoniaques de l'incitation et les gens qui claironnent ces voix démoniaques d'incitation soient réduites au silence demain, le 5 janvier. Que même avec la mosquée qui peut monter le son sur les minarets à plein volume et appeler les gens à la violence, il n'y ait pas de véritable réponse à cela. Que tout le monde soit surpris de voir comment ils n'ont pas fait le jeu du Hamas, cette entité terroriste maléfique, qu'ils n'ont pas laissé le Hamas les abuser, littéralement, en les poussant à faire des choses qui leur apporteraient de graves conséquences.

Ainsi, pendant que nous prions à ce sujet, je me suis souvenu d'il y a quelques années, alors que nous avons beaucoup d'attaques à coups de couteau ici à Jérusalem. Et le Seigneur m'a donné une image à ce moment-là, alors que je priais, d'une puissance démoniaque qui ressemblait à un dragon, qui était descendu sur le Mont du Temple, mais le Seigneur est descendu avec son pied, l'a mis dans une cellule de prison, et lui a finalement mis un bâillon sur la bouche. Et nous avons prié et déclaré cela, que ce que Dieu avait fait dans les lieux célestes se passerait sur la terre, qu'il y aurait un bâillon et un ordre de restriction sur les voix démoniaques qui incitaient à la violence de ces coups de couteau qui se produisaient de plus en plus et beaucoup prédisaient que cela deviendrait quelque chose de quotidien, qui provoquerait peut-être même à nouveau un soulèvement majeur de l'Intifada.

Mais Dieu soit loué, dans un très court laps de temps après avoir prié, l'excitation est retombée. Ils ont trouvé l'homme qui était la voix principale qui faisait passer clandestinement des cassettes dans lesquelles il incitait à la violence à sortir d'une prison où il se trouvait, et ils l'ont découvert. Ils ont arrêté les enregistrements et l'ont mis à l'isolement et immédiatement tout s'est calmé. Quelques jours plus tard, c'était à nouveau le calme, sans cette montée de la violence et des coups de couteau qui avait été anticipée dans la presse.

Nous vous remercions donc pour vos prières avec nous et pour nous en particulier pour demain, le 5 janvier. Nous nous mettons d'accord ensemble.

Priez ceci avec moi. Seigneur Dieu d'Israël, nous Te remercions de ce que Tu es le même Dieu qui a fermé la gueule du lion pour Daniel. Dans la fosse aux lions, ils l'auraient dévoré. Et Seigneur, tu vois que le Hamas, le Hezbollah, le régime iranien dévoreraient Israël, s'ils le pouvaient. Ils ont déclaré que c'était leur objectif. Mais nous comptons sur Toi, Seigneur Dieu d'Israël, Seigneur Dieu de l'univers, non seulement pour l'amour du peuple d'Israël, mais aussi pour l'amour des gens de Gaza, des gens du Liban, des gens d'Iran, afin que tu fermes les mauvaises bouches d'incitation. Et nous prions cela surtout demain, ici, Seigneur, dans des endroits comme Jérusalem, Jérusalem-Est, Bethléem, Ramallah, Naplouse, Shechem, tous ces endroits dans lesquels ils encouragent à avoir un jour de colère et d'incitation à la violence.

Nous prions pour que Tu arrêtes la bouche du lion. Nous prions selon ta parole dans Ésaïe 54, verset 17, qu'aucune arme formée contre nous ne prospère ou ne réussisse et nous nous tournons simplement vers Toi, ô Seigneur, pour appuyer sur le bouton Muet de cette incitation à la fois dans le royaume démoniaque et dans ceux, sur terre, qui servent ces voix démoniaques. Nous prions, ferme la gueule du lion, et nous prions pour que cela passe rapidement et qu'il y ait même un Shabbat très paisible, ici, samedi, à Jérusalem et dans ces villes, au nom de Yeshoua.

Continuons à nous tenir sur la brèche pour Israël.

Zone contenant les pièces jointes

Prévisualiser la vidéo YouTube War Day 90 Prayer Update Rick Ridings 4 Jan 2024

